



## 6e : Découverte de la langue allemande

publié le 15/02/2022 - mis à jour le 09/01/2023

### une jeune Allemande à la rencontre des élèves de 6e

Les élèves de 6e auront la visite le vendredi 4 mars 2022 de la Mobiklasse, venue spécialement de Bordeaux pour leur faire découvrir la langue et la culture allemande. Ce dispositif lancé en 2001 permet d'éclairer les jeunes sur leur choix de la langue vivante 2 qui les engagera pour la suite de leur scolarité au collège.

Bonne découverte !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.